



『希望・創造・友情』あふれる学校

すずかぜ

都立花畑学園

第9号

R6/11/25 発行

花畑学園の学校だより



「防犯防災学習について」

副校長 前田 憲一

11月も今週で終わります。今週が終わると今年も残すところ、1か月となりました。先月実施された学園祭では、保護者、来賓の皆様をはじめ、多くの方々に御来校いただきました。皆様の温かい御声援をいただき、児童・生徒一人一人が練習の成果を発揮し、自分らしく精一杯取り組むことができました。心より感謝申し上げます。

今月1日に、セーフティ教室を行いました。警視庁竹の塚警察署の皆様にご来校いただき、不審者への対応を全校で学習しました。実際に体育館でロールプレイを行った際には、代表の児童・生徒のみなさんが、不審者役の教員の誘いに乗らないよう一人一人が工夫して取り組んでいたことが印象的でした。このように不審者への対応の方法を日々、御家庭、学校の生活場面でも継続して伝えていくことは、とても大切であると感じました。

また、同日、教職員を対象にさすまたを使用した不審者対応訓練も実施しました。さすまたを使用した具体的な不審者対応について、警察の方より具体的な御指導御助言をいただきました。今後も安心安全な学校であり続けるため、継続して訓練や研修を行ってまいります。

さらに、今月15日には、「総合防災訓練（引き渡し訓練）」を実施しました。小1、小4、高1の保護者の皆様には、引き取り訓練の趣旨を御理解御協力いただき、誠にありがとうございました。

【知的障害教育部門 小学部 低学年より】

小3学年主任 石井 清夏

10月25日と26日に行われた学園祭では、1年生は『みんなでしゅっぱつ！おべんとうばす』でかわいいお弁当の具材に、2年生は『30ぴきのかえる』で素敵なかえるに、3年生は『はなはたいやしランド』でいやしの妖精になって、生活単元学習の授業を中心に学習してきたことについて、動画上映という形で発表しました。また当日は、パラスポーツ体験やeスポーツ体験、様々な衣装を着てフォトブースにて写真撮影など、学園祭を満喫しました。他学年の動画や舞台発表も見合い、お互いに刺激を受け合うこともできました。日々の学習を積み重ねることで、様々なことに取り組めるようになってきています。更なる成長を目指して、学習や生活が充実したものとなるよう取り組んでいきます。

【肢体不自由教育部門 小学部 低学年より】

学部主任 田中 沙希子

10月は、学園祭に向けてどの学年も練習や作品作り、その他関連する教科の学習に元氣いっぱい取り組みました。小学部低学年の学年発表について、ビデオ発表となることが定着してしばらく経ちますが、どの学年の作品も、年を追うごとにクオリティが上がってきているように感じます。発表するお子さん一人一人の頑張りや、はじける笑顔の瞬間を余さず捉えて保護者の方々に見ていただけたところがビデオ発表の良さです。そんなお子さんたちの頑張りや成長への喜びを、ビデオカメラ越しに見守る教員一同のまなざしとともに感じていただけたら嬉しいです。気候が変わりやすく体調を崩しやすい日々でしたが、御家庭での体調管理、御配慮などの御協力に心より感謝いたします。